

# Wir sind doch alle ein bisschen bi!

Kyo kann auch Seme sein! ^^

Von LiaPria

## Kapitel 2: erste Begegnung

### Erste Begegnung

Am nächsten Morgen wacht er von seinem Wecker auf, macht sich fertig, Frühstück und packt seine Sachen zusammen. Macht sich um 7.10 Uhr auf den Weg zum Bus, der wenig später erscheint. Kyo hasst Busfahren, die Lautstärke, das Gedränge, der Geruch, furchtbar!

Endlich angekommen, sich durch die Massen von Schülern bis in sein Klassenzimmer durchgekämpft, bemerkt er einen Schüler der gestern noch nicht da was. Er ist sich nicht sicher ob es ein Junge oder ein Mädchen ist, denn er sah ihn nur von hinten. Die langen, hellbraunen Haare verbargen den Blick auf sein Gesicht. Doch als Kyo zu seinem Platz ging konnte er dem Langhaarigen ins Gesicht sehen. Irgendwie hatte sein Gesicht was niedliches. Nach einer Zeit erwischte er sich dabei das er den Jungen musterte und beobachtete.

Plötzlich kamen Patrick, Tom und Freddy die drei Jungen mit denen er sich gut verstand ins Zimmer und begrüßten ihn freundlich und gesellten sich zu ihm. Patrick ein normal großer, brünetter Junge der sehr selbstbewusst und frech ist, bemerkte das Kyo öfters zu dem Langhaarigen blickte. „Das ist Shinya Terachi“, er deutet mit einer Kopfbewegung auf den Jungen und guckte Kyo wieder an, der nur mit den Schultern zuckte. Sie alberten bis zum Anfang der ersten Stunde rum, redeten über Mädchen, Partys und das sie Kyo auf eine mitnehmen wollen und ihn mit irgendeinem Mädchen verkuppeln wollen.

Die erste und zweite Stunde hatten sie Deutsch bei einer Frau Menkel. Nicht besonders spannender Unterricht in dem Shinya als erstes seine Entschuldigung ablieferte, Patrick seine Show abzog und Kyo sich mit Patrick und Tim unterhielt und gelegentlich einen flüchtigen Blick auf Shinya warf.

Nach den zwei Stunden konnte sich der Blonde nicht mehr beherrschen und sprach den Langhaarigen auf dem Weg aus dem Klassenzimmer in die Pause an, er war irgendwie neugierig auf ihn, das kannte er nicht, normal waren ihm andere Leute egal.

„Hey“ Er hielt den Größeren an seinem dünnen Arm fest „...Shinya. Richtig?“  
„...äh...hai...Du heißt Tooru oder?!“  
„Ja, aber Kyo ist mir lieber! Mag meinen richtigen Namen nicht so!“  
Der Langhaarige musste grinsen, ein Grinsen das Kyo das Herz erwärmte, was ihn sehr irritierte.  
„Ey Kyo, kommst du? Wir haben Weihnachten noch was vor!“ brüllte Patrick durch den Gang, die beiden Japaner erschrakten.  
„...also...wir seh'n uns“ sagte Kyo und ging in die Pause die sie außerhalb des Schulgeländes verbrachten um zu rauchen.

Kyo der abwesend seine Kippe paffte wurde von Patrick aus seinen Gedanken, die scheinbar um Shinya schwirrten, gerissen.  
„Du bist so schweigsam“ er klopfte ihm auf den Rücken.  
„Bei welchem Mädchen bist du denn gerade?...oder..Jungen?“  
Das letzte Wort ließ den Blondem aufschrecken, er guckte ihn vorwurfsvoll an.  
„Red nich so nen Blödsinn! Ich hab nur über was nachgedacht!“  
„Ach so“ paffte er nachdem er an seiner Zigarette gezogen hatte.

Auf dem Weg zurück zur Schule gingen Kyo und Patrick allein etwas vor...  
„...Du scheinst dich für Shinya zu interessieren“  
„Wie meinst du das?“  
„ Naja du beobachtest ihn die ganze Zeit...da dachte ich du interessierst dich für ihn“  
„hmm naja er ist schließlich Japaner und soweit ich das bemerkt hat, der einzige...oder gibt es noch andere auf der Schule?“  
„Nee...oder?...ich glaub noch einen in der sechsten Klasse aber mit dem wirst du wahrscheinlich nicht viel anfangen können.“  
„Ja, ne wohl eher nicht... Wie ist Shinya denn so?“  
„Also doch interessiert“ lächelte Patrick triumphierend.  
„Ich hab noch nicht so viel mit ihm geredet aber nachdem was ich gehört hab ist er komisch.  
Ich hab gehört das er gern komische Klamotten trägt und sich als Frau verkleidet...hab ich gehört...obs stimmt weiß ich nicht, hab ihn nie so gesehen aber wer weiß“  
Kyo zog die Augenbrauen hoch und gab nur ein „aha“ von sich.  
„...und weißt du noch was von ihm...Hobbys oder so?“  
„Jap...er spielt Klavier und Schlagzeug, er hat mal in Musik was vorgespielt ...gar nicht schlecht. Aber sonst weiß ich nichts über ihn...außer das er recht gut in der Schule ist“  
„Wen juckt das? Schule ist fürn Arsch!“ zischte er was Patrick zum Grinsen brachte.  
„Ich kann ja mal versuchen Shinya mit auf ne Party zu schleppen dann kannst du dich ihm auf was auch immer für ne Art nähern“ lachte er.  
Der kleine Blonde schlug ihn böse blickend gegen den Arm.

Der folgende Unterricht verlief genauso wie die Deutschstunde, öde, geschwätzig und ein paar Blicke zu Shinya.

In der Nächsten Pause sprang ihn Patrick der fünf Minuten später kam in den Rücken.  
„Hey, gute Neuigkeit ich habs geschafft deinen Shinya zu überreden auf eine unserer Wohnwagenparty's zu kommen“ feigte er.  
„Wann?“ frage Kyo verdutzt.  
„Am Freitag, er hat gemeint er müsse mal gucken aber er hätte eigentlich nichts vor.“

Und wenn er nicht erscheinen will zwing ich ihn.“

Die nächsten zwei Stunden ergingen schleppend, Shinya hatte in einem anderen Kurs was Kyo traurig stimmte.